

## 札幌 跨線橋の上、ブラックアイスバーンでスリップ

乗用車がトラックに追突、車16台絡む衝突事故  
「橋や日陰は凍結しやすく、速度を落として慎重に運転を！」

2015年12月21日(月)12時13分

21日午前7時頃、札幌市北区篠路町のJR学園都市線の上にかかる跨線橋で、乗用車がトラックに追突したのをきっかけに次々と車が衝突しました。事故に関係した車は合わせて16台で、4人が頭や手首などに軽いけがをしました。

「(路面は)つるつるでスケートリンクのような状態」(事故に遭った人)

「道路は操作不能な状態。前も後ろも八方ふさがりで、ほとんどの運転手が把握できていないくらいの玉突き事故」(事故に遭った人)

「スピードダウン」で安全運転

バック時は 降りて確認 乗っても確認

車間距離を十分に！ 滑って、追突を未然に防止

◆スリップ事故 注意！◆  
交差点手前、滑って交差点内で衝突！注意

大型スーパー付近、高齢歩行者の「危険横断」に注意！

「ヒヤリ」は、事故の「予兆」！  
「安全確認」で、危険な「まさか…」を根絶！

追突、玉突き事故を防ぐ 交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認／よ～し！」

## 通学途中 横断歩道ではない場所を渡っていた 車と車の間から出てきた 女子高校生がはねられ重体

2015年12月21日(月)12時49分

21日午前6時半ごろ、福岡県で、道路を横断していた自転車が、軽乗用車にはねられました。自転車に乗っていたのは、高校に通う17歳の女子高校生で、病院に運ばれましたが、意識不明の重体となっています。女子高校生は通学途中で、横断歩道ではない場所を渡っていたということです。警察によりますと、反対側の車線は当時、渋滞していて、自転車が車と車の間から出てきたところを軽乗用車にはねられたということです。警察が、軽乗用車を運転していた会社員の男性(48)から話を聞くなどしています。

## 交差点 右折車にはねられ、横断中の女性死亡

2015年12月18日(金)22時30分

17日午後5時20分ごろ、埼玉県の交差点で、徒歩で横断歩道を渡っていた、無職の女性(71)が軽乗用車にはねられ、搬送先の病院で死亡が確認された。警察は自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、軽乗用車の無職の男性容疑者(67)を現行犯逮捕、過失致死容疑に切り替えて捜査している。同署によると、女性が横断していたところ、市道から右折してきた車にはねられた。

## 路線バスが、自転車を避けようと、電柱に衝突 9人搬送

2015年12月18日(金)12時25分

18日午前9時半頃、栃木県で路線バスと走行中の自転車が接触事故を起こし、その後、反対車線の電柱に衝突した。この事故で電柱が折れた他、自転車に乗っていた人とバスの乗客8人の合わせて9人が病院に搬送され、手当てを受けている。全員、軽傷だという。路線バスが自転車を避けようとして反対車線に出て、電柱に衝突したとみられ、警察は事故の状況などを調べている。

## 飲酒後、5時間仮眠、アルコール検出 市議が酒気帯び運転疑い、辞職の意向

2015.12.22 07:06

宮崎県の男性市議(38)は、道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで警察に摘発されたと明らかにした。男性は「市民の皆さまにおわびし、けじめをつけなければならない」と話し、議員辞職する意向を示している。男性によると、19日午後11時半ごろまでにビールや焼酎などを飲み、駐車場に止めていた車の中で約5時間仮眠した。その後、別の場所へ移動しようとして運転した際にパトカーが呼び止め、呼気検査で基準値を超えるアルコールを検出した。

## 忘年会後に酒気帯び運転、物損事故 容疑で医師の男逮捕

2015.12.17 12:24

茨城県警は17日、道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで、医師の男性容疑者(50)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は午前2時ごろ、酒気を帯びた状態で乗用車を運転したとしている。警察によると「忘年会で飲酒した」と供述している。現場付近の住宅敷地内で物損事故を起こし、住民が110番通報した。